

Morgarten 2023

Auch dieses Jahr hat sich die Schützengesellschaft der Stadt Bremgarten am Morgartenschiessen beteiligt. Das Morgartenschiessen ist in Erinnerung an die Schlacht von Morgarten vom 15. November 1315 und das Erinnerungsschiessen findet immer am 15. November statt egal um welchen Wochentag es sich handelt.

Von unseren Schützen nahmen 14, aufgeteilt in eine 8er Gruppe und 6 Einzelschützen teil. Sie wurden begleitet von 3 Schlachtenbummlern. Unsere Schützen waren in der 2. Ablösung um 08:38 Uhr eingeteilt. Diese Gruppe unter Leitung von Roland Stoller musste daher schon zwischen 06:15 und 06:30 Uhr in Bremgarten und Umgebung starten, um rechtzeitig in Sattel auf den Shuttlebus zum Schiessplatz zu gelangen.

Trotz ungünstiger Wetterverhältnisse und bei 6,5^o Celsius, regnete es nicht und die Sicht war auf die 50m Schussdistanz recht gut. Die Scheiben sind sehr anspruchsvoll, nur in grüner Farbe die Innenseite etwas dunkler.

Nach dem Schiessen wurde von der Leitung die Preise im Büro abgeholt und die restlichen Teilnehmer wärmten sich im Restaurant auf.

Nachher verschob man sich zum Mittagessen nach Steinerberg. Nach der Einnahme des Essens ergriff Roland Stoller das Wort zum Absenden. Bevor er die Ergebnisse bekannt gab, erinnerte er noch an die verstorbenen Kameraden Werner Meier und Toni Wirth mit einer Gedenkminute.

In der 8er Gruppe erreichten die Schützen folgende Resultate: Clemens Mullis 49 Punkte, gefolgt von Silvio Beily mit 48 und im dritten Rang Dominik Grenacher mit 47 Punkte. Dominik Grenacher war der Bechergewinner, alle anderen genannten besitzen ihn schon. Die restlichen Schützen der Gruppe erreichten Punktezahlen zwischen 27 bis 46 Punkte. Total 340 Punkte und somit Schnitt von 42,5.

In der Gruppe der Einzelschützen erreichte Peter Glaus mit 37 Punkten den ersten Platz gefolgt von Patrik Hausherr und Linda Schnider mit je 36 Punkten. Die restlichen Einzelschützen erreichten zwischen 30 und 35 Punkte.

Folgende Preise wurden verteilt: Die goldenen Morgartentaler gingen an Clemens Mullis als bester Tagesschütze der SGB mit 49 Punkten und an Silvio Beily mit 48 Punkten. Die Kranzkarte ging an Rolf Küng mit 46 Punkten, weil Dominik Grenacher den Becher erhielt.

Nach der Einnahme vom Dessert und Kaffee und der Resultatbesprechung und Kameradschaft Pflege löste sich die Gruppe langsam auf und trat den Heimweg an.



Alfred E. Bossard

Aktuar und Chef Presse der Schützengesellschaft Bremgarten

Junkholzstrasse 3

8965 Berikon

alfred.bossard@ewecon.ch

geht an Presse Bremgarter Bezirks Anzeiger und Website SGB